

身近な情報をお寄せください

総務課行政係 ☎74-3132

一 の上の真剣勝負 上毛かるた大会

町子ども会上毛かるた大会(子ども会育成会連 絡協議会・教育委員会主催)が1月14日、ら・ ら・かんらで開かれました。選手たちは練習の 成果を発揮し、集中力を研ぎ澄まして絵札を取 り合いました。

同月28日に行われた郡大会でも熱戦が繰り広 げられ、優勝した団体・個人は2月12日に行わ れた県大会に出場しました。町、郡大会の結果 は下記のとおりです。(敬称略)



町大会で入賞した皆さん

町大会・小学校高学年の部

【団体】

優 勝 城町子ども会(小幡) 準優勝 若草子ども会(新屋)

第3位 町子ども会(小幡)

【個人】

優 勝 押野陽菜(若草子ども会:新屋)

準優勝 江川真央(国峰・善慶寺子ども会:小幡) 第3位 田村海都(町子ども会:小幡)

町大会・小学校低学年の部

【団体】

優 勝 若草子ども会(新屋) 準優勝 城町子ども会(小幡)

【個人】

優 勝 久保田航生(若草子ども会:新屋)

準優勝 山崎葵唯(国峰・善慶寺子ども会:小幡)



郡大会・小学校高学年の部

【団 体】準優勝 若草子ども会

【個 人】優 勝 押野陽菜

準優勝 江川真央

郡大会・小学校低学年の部

【団 体】優 勝 若草子ども会

【個 人】優 勝 久保田航生

準優勝 山崎葵唯

一子どもたちが熱い声援 ヒーローショー

ぐんまこどもの国児童会館の移動児童館ヒーローショー 「夢適ヒーロー」が2月17日、小幡小学校体育館で開催さ れました。

食べ残された野菜が悪役の怪人となって現れ、仲間たち が次々に嫌いな野菜に代えられていってしまう展開に、嫌 いな野菜がないヒーロー"風天狗リューマイン"が怪人を倒 すというストーリー。子どもたちはヒーローのピンチに「が んばれ一1と元気いっぱいに声援を送り、目の前で繰り広 げられる戦いに魅了されていました。ショーの後にはヒー ローと握手をしたり一緒に写真を撮る姿がありました。



「嫌いな野菜も少しずつ食べよう」と呼び掛けるヒーロー

産業と町の歴史を知るを操り体験

町文化財保護係は、1月から2月にかけ除村和子さん(藤岡市・上野 出身)と宮寺清江さん(藤岡市)を講師に迎え、日本遺産「かかあ天下一ぐ んまの絹物語一」の出前講座を町内の小学4年生を対象に行いました。

講座では、町にある日本遺産の構成文化財を通じ町がかつて養蚕が 盛んだったことなどを紹介。その後、繭から生糸をとる「座繰り」体験や、 普段触れる機会のない繭を使ったクラフトづくりに挑戦しました。

児童たちは「座繰りは左右の手が違う動きをするので難しかった」「生 糸は強くて全然切れないのに驚いた」と感想を話し、除村さんは「皆さ んが養蚕や製糸について学んだことを他の人にも伝えて広めていって ください」と締めくくりました。



りを楽しむ新屋小児童

取る座繰りを体験 左手で歯車を回して繭の入った鍋をな



意を胸に自衛隊入隊 清水さん

町自衛隊入隊者激励会が2月19日、公民館で開かれ、 茂原町長や自衛隊関係者が春からの入隊を予定している 清水択真さん(善慶寺)の門出を祝い激励しました。

陸上自衛隊に入隊予定の清水さんは「誰かを助けられ る存在になりたいと思い自衛官を志願しました。町の代 表として精一杯頑張ってきます」と力強く語りました。

清水さんは4月から前期、後期に分かれた約6カ月間 の教育訓練などを受けた後、部隊に配属されます。



激励を受ける清水さん(中央)

🔪 通安全推進に尽力 吉田さん

群馬県交通安全大会が2月13日、伊勢崎市境総合文化センターで開かれ、 交通指導員として5年以上にわたり継続して活動されている吉田正美さん (白倉) に群馬県知事から感謝状が贈られました。

町では、現在10人の交通指導員(飯塚 章隊長)が災害発生時や各種イベン トなどの際に、交通秩序の保持と事故防止のための指導を行っており、交通 安全運動期間などには街頭に立って町民の皆さんの安全を守るために活躍さ れています。

